



Fédération du Sport Cycliste Luxembourgeois

Sous le haut patronage de Son Altesse Royale le Grand-Duc Héritier Guillaume



RAPPORT DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2023

vendredi, le 31 mars 2023 à 19:30 heures

à Rodange

Organisateur: UC Rodange

Appel nominal et vérification des pouvoirs

Clubs présents : 33 clubs, 4 clubs excusés

Allocution du président de l' UC Rodange

Monsieur Jean – Jacques May, président de l'UC Rodange, organisateur de l'Assemblée Générale 2023, souhaite la bienvenue aux membres de la FSCL, au représentant de la commune de Pétange, Monsieur Jean-Marie Halsdorf, et du COSL, Monsieur Carlo Goeres. Monsieur May présente le club UC Rodange et ses activités, et souhaite un bon succès à l'AG.

Allocution de Monsieur Jean-Marie Halsdorf

Monsieur Halsdorf souhaite la bienvenue aux membres des différentes commissions, aux représentants des clubs de la FSCL et au représentant du COSL. Monsieur Halsdorf présente aux personnes présentes la commune de Pétange, dont la composition de la population est très différenciée et qui, dans le passé, a également été très marquée par l'industrie du charbon et de l'acier. La commune compte 192 associations, dont deux clubs cyclistes très actifs, l' UC Rodange et l' UC Pétange. Ceux-ci se distinguent surtout par leurs nombreuses activités de loisirs dans la commune. De plus, la commune accueille régulièrement des manifestations internationales telles que le Skoda Tour de Luxembourg ou un Cyclo-Cross international.

Allocution de Monsieur Carlo Goeres, Représentant du COSL

Monsieur Carlo Goeres, membre du Conseil d'Administration du COSL, souhaite la bienvenue aux invités au nom du COSL et remercie la FSCL et les clubs cyclistes pour leur engagement. Monsieur Goeres souligne que les sportifs de la FSCL sont très fortement représentés dans les différents cadres du COSL, avec un nombre total de 15 athlètes. Ceci reflète également leur haut niveau sur le plan international.

Le COSL continuera à l'avenir à mettre en évidence, outre le sport de haut niveau, l'importance du sport pour l'ensemble de la société luxembourgeoise. Il s'agit avant tout de soutenir les fédérations et les clubs sur le plan structurel et financier et de promouvoir le bénévolat. Il faut également continuer à développer et à promouvoir les infrastructures dans le pays ainsi que les carrières dans le sport.

Allocution du président de la F.S.C.L. / Bilan moral :

Monsieur Camille Dahm, président de la FSCL, souhaite la bienvenue aux personnes présentes et demande à toutes les personnes présentes d'observer une minute de silence à la mémoire des membres de la famille du cyclisme décédés au cours de l'année. Monsieur Dahm remercie les clubs affiliés et les commissions qui sont à l'œuvre toute l'année et qui contribuent à ce que le cyclisme soit fortement représenté au Luxembourg.

En adoptant les nouveaux statuts, la FSCL réagit aux exigences accrues d'une fédération plus professionnelle. Cette évolution doit être poursuivie de manière conséquente au cours des prochaines années. Cela se traduit aussi par des besoins financiers en constante augmentation, qui sont encore principalement couverts par des acteurs étatiques. Toutefois, on a réussi à créer une base solide de sponsors qui s'engagent à long terme.

Sur le plan sportif, les performances réalisées en 2022 ont été remarquables dans la catégorie junior sur route et chez les Espoirs Dames en cyclo-cross. Cette évolution sera recherchée dans les années à venir grâce à un encadrement conséquent par les équipes nationales. Les compétitions déjà existantes en cyclo-cross (Skoda Cross Cup) et la Youth Cup, nouvellement créée en 2022, contribuent aussi à ce succès. La "Dreiländermeisterschaft" à Diekirch en 2022 a été un grand succès sportif et organisationnel. En 2023, le championnat se déroulera en Suisse et accueillera pour la première fois les Dames de moins de 23 ans. Pour elles, il s'agira même d'un championnat de quatre pays étant donné que l' Autriche se joint à l'organisation.



Fédération du Sport Cycliste Luxembourgeois

Sous le haut patronage de Son Altesse Royale le Grand-Duc Héritier Guillaume



L'année 2023 promet d'être décisive pour le projet "Vélodrome", car une loi de financement est prête à être votée par les instances concernées. Ce projet aura un grand effet sur la fédération, ainsi que sur le cyclisme entier au Luxembourg.

M. Dahm souhaite à toutes les personnes présentes beaucoup de succès dans la réalisation des manifestations et des projets à venir.

Ensuite, a eu lieu la remise des Prix pour les cyclotouristes méritants : 200 000 km, 100 000 km et 50 000 km.

Adoption du rapport de l'assemblée générale ordinaire 2021

Le rapport est approuvé à l'unanimité

Rapports annuels :

du Conseil d'Administration

M. Ed Buchette présente le rapport annuel du CA et adresse un merci au personnel du Secrétariat de la fédération, ainsi qu'aux membres des commissions pour leur engagement. M. Buchette remercie également la FSCL pour le temps qu'il a passé à sa tête en tant que secrétaire général et se réjouit de ses nouvelles fonctions au sein du conseil d'administration de la fédération. Le conseil d'administration remercie également M. Buchette pour son engagement.

de la Commission des Jurys

Madame Claudine Conter présente le rapport de la Commission des Jurys à l'Assemblée Générale. Un remerciement particulier est adressé aux organisateurs et la commission du jury est heureuse d'accueillir de nouveaux commissaires.

de la Commission Technique

Monsieur Fränk Schleck, Coordinateur de Cyclisme, présente les activités des différentes équipes nationales au niveau international et national. Il souligne également l'importance du vélodrome, qui donnera un effet positif au cyclisme au Luxembourg.

Le bilan et les prévisions pour 2023 ont été envoyés aux clubs.

de la Commission Sport Loisir

Monsieur Ed Wagner présente le rapport d'activités 2022 et souligne que, malgré un grand nombre de manifestations et de kilomètres parcourus, l'année 2022 s'est déroulée en grande partie sans accidents graves.

Bilan financier 2022

Monsieur Michel Kohnen présente le bilan financier de 2022. Après deux années influencées par la pandémie, l'année 2022 a de nouveau été une année riche en activités pour toutes les tranches d'âge. Principalement en raison d'un championnat du monde exceptionnellement coûteux en Australie, l'année 2022 se termine avec une perte de 20.377,92 euros.

Rapport du conseil de surveillance et décharge à donner

M. Ed Schroeder certifie l'exactitude du bilan qui a été constatée lors de la vérification de la caisse le 16.03.2022.

Approbation du budget 2023

Le budget présenté est approuvé.

Divers

Le CA accueille deux nouveaux membres, Mme Claire Faber et M. Sven Weyandt, et annonce en même temps le départ de M. Raphaël Schweizer du CA.

Comme aucun club n'a voulu intervenir, le Président remercie l'Assemblée pour le déroulement et souhaite à toutes et à tous une bonne saison 2023.